

L'aventure irlandaise du lycée Champo

Publié le 19/10/2015 à 03h47

Pierre-Alex Barcoïsbide



L'équipe éducative du lycée a également profité du voyage pour visiter quelques monuments.©

PHOTO DR

En ce début du mois d'octobre, l'aventure du projet européen Espace, orchestrée par le lycée Champo de Mauléon, s'est poursuivie à Cork (Irlande). L'équipe du Lycée Professionnel chargée de la logistique a retrouvé ses partenaires pour quatre jours de travail.

Des ateliers de réflexion se sont constitués autour de l'application informatique destinée à évaluer et positionner le stagiaire au cours de sa période de formation en milieu professionnel européen.

Les commentaires associés ont été ajustés en fonction des diverses langues proposées (anglais, espagnol, français et basque). L'actualisation de la page Facebook a également été mise à jour ainsi que les documents inhérents à la valorisation du parcours professionnel de l'étudiant. Une journée au Killarney national Park a procuré aux intervenants un intermède culturel bienfaisant au milieu de journées de travail intenses et fructueuses.

L'équipe a également effectué une visite du centre de formation Saint John's central College et partagé des moments conviviaux autour de quelques spécialités culinaires et pubs typiques de Cork.

Le programme de travail a été respecté, les objectifs atteints et les perspectives définies. La quatrième réunion de travail, qui se traduira par la dernière ligne droite, est fixée à Renteria (Gipuzkoa) du 26 au 29 janvier 2016, avant la présentation finale programmée le 28 avril 2016.